


Forti e convinti del lavoro svolto durante il mandato, vi
chiediamo di riconfermarci la vostra fiducia, per portare
avanti il buon governo di cui Casteggio ha goduto in
questi 5 anni.
Nonostante le grandi difficoltà legate al Covid, all’allu-
vione e alla crisi energetica, in questi anni di ammini-
strazione molto è stato fatto, in ogni settore, attraendo
finanziamenti pubblici e intervenendo su problemi che
sembravano irrisolvibili. I conti del Comune di Casteggio
sono sani, nessun servizio è stato tagliato per i concitta-
dini in difficoltà, abbiamo investito in impianti sportivi,
torrenti, ambiente, strade, cultura e sicurezza.
Abbiamo sanato la questione legata agli immobili di Via-
le Montebello, abbiamo investito 2.5 milioni di euro nel-
la nuova tombinatura del Torrente Riazzolo, abbiamo
vinto bandi per 6 milioni di euro.
Abbiamo lavorato nella direzione del cittadino, sempre!
Ora abbiamo bisogno del vostro supporto con il voto
dell’8 e 9 giugno per continuare ad amministrare al me-
glio la nostra città.
Voi lo sapete, questa è la strada giusta per Casteggio.

Lorenzo Vigo

Candidato Sindaco
LORENZO VIGO



Lorenzo Vigo, 40 anni
casteggiano da sempre, marito di Alice.
Ho conseguito la maturità classica presso il Liceo Classico Ugo Foscolo di Pavia.
Successivamente ho frequentato la facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università
degli Studi di Pavia e mi sono laureato nel 2011.
Dopo un'esperienza presso il Minneapolis Heart Institute, centro di ricerca cardio-
logica del Minnesota (USA), e dopo diverse esperienze lavorative come medico
sul territorio, dal 2015 al 2020 ho lavorato presso il Centro Cardiologico Monzino
di Milano come Medico Ricercatore dell’Unità Prevenzione Aterosclerosi.
Nel 2020 ho conseguito il Dottorato di Ricerca in Terapie Avanzate Biomediche e
Chirurgiche - Università Federico II, Napoli.
Oggi sono Medico di Medicina Generale nella mia amata Casteggio.
Pallavolista appassionato, per più di 20 anni ho fatto parte del mondo sportivo
della Pallavolo Casteggio.
Ho iniziato la mia militanza politica già nel 2004, e da allora non ho mai interrotto
il mio impegno per il territorio e per la mia Città.
Nel 2009 e 2014 le prime esperienza amministrativa come Assessore e poi come
Vicesindaco.
Dal 2019 l’elezione a Sindaco di Casteggio: 5 anni complicati da grandi emergen-
ze come il Covid e l’alluvione del 2019, ma anche ricchi di soddisfazioni e grandi
risultati.
Oggi ripresentiamo il progetto politico VIGO SINDACO, con una squadra rinno-
vata ed entusiasta, pronta ad affrontare le sfide per la Casteggio del futuro.



Sono residente a Casteggio e titolare di un sa-
lone di bellezza e di acconciature da 34 anni.
Svolgo tutti i giorni il mio lavoro con passione,
dedizione e professionalità, a stretto contatto
con le mie clienti che sono la mia forza e il mio
orgoglio. Per l’esperienza che ho maturato in
questi anni conosco le problematiche della con-
duzione di una piccola attività e di quanto sia
difficile emergere ed affermarsi, ma anche di
quanto sia gratificante il rapporto con le perso-
ne e la valorizzazione del lavoro onesto e di
qualità.
Ho deciso subito di accettare la proposta di can-
didatura nella lista VIGO SINDACO per l’amore
che provo verso Casteggio e verso il mio Oltre-
pò Pavese, e vorrei avere l’opportunità di porta-
re tutto il mio sostegno e il mio contributo alla
nuova amministrazione di Casteggio, sempre
con responsabilità ed entusiasmo, nel solco dei
grandi risultati ottenuti dal Sindaco Vigo negli
ultimi 5 anni.

Casteggiano di nascita e residente per scelta,
chiamato "Il Mister"; figlio di due commercianti
Casteggiani, felicemente sposato e padre di due
bambini di 6 e 4 anni. Dopo gli studi a Casteg-
gio ed il diploma scientifico a Pavia, inizio a la-
vorare in un gruppo automotive e trasporti nel-
la nostra Città continuando a dedicarmi alla pas-
sione calcistica. Gli inizi nel settore giovanile del
nostro "FBC" (a cui sono tutt'ora legato), sono
seguiti diversi anni trascorsi nelle massime Le-
ghe Regionali concludendo il percorso con il ri-
torno come giocatore a casa; sempre con i co-
lori gialloblu ho iniziato ad allenare per passione
ragazzi e grandi per farne infine la mia profes-
sione: ecco spiegato il mio soprannome!!!!
Per scelta e con tanta voglia mi metto a dispo-
sizione della nostra Comunità candidandomi,
forte della mia integrità morale e cosciente del
grande impegno richiesto. 
Con risolutezza e rispetto, consapevole dei bi-
sogni dei miei concittadini, intendo continuare
a costruire in maniera concreta il futuro per la
nostra Città di Casteggio.

RAFFAELLA ACHILLE
53 anni 

OMAR ALBERTINI
42 anni 



1 · COMMERCIO E ATTIVITÀ PRODUTTIVE

PROGETTI REALIZZATI
• Conclusione progetto ATTRACT
• Nuove aree di sviluppo per insediamenti produttivi sul territorio
• Nuovo bando del Distretto del Commercio
• Potenziamento dello sportello SUAP (Sportello Unico Attività Produttive)
• Sostegno alle aziende e ai lavoratori durante il periodo COVID

IN PROGRAMMA
• Aggiornamento del regolamento comunale del Mercato Cittadino
• Ampliamento del piano di promozione dei mercati tradizionali e degli esercizi 

di vicinato
• Revisione del PIANO EVENTI per le manifestazioni del centro cittadino 

e delle frazioni
• Intensificazione controlli nei confronti di venditori e parcheggiatori abusivi
• Creazione del nuovo ENTE FIERA per la gestione dell’area fieristica OLTREXPO
• Nuovo programma eventi dedicati al mercato cittadino

STATO DI FATTO PROGETTO

Riqualificazione Piazza Dante

STATO DI FATTO PROGETTO

Nuovo parcheggio e riqualificazione area dismessa Via Marconi



Sono nato e cresciuto a Casteggio dove ho de-
ciso di vivere e di esercitare la professione di Av-
vocato. Ho conseguito la laurea in Giurispru-
denza presso l’Università di Pavia ed ho supera-
to l’esame di abilitazione alla professione foren-
se presso la Corte d’Appello di Milano.
Le mie radici e la mia famiglia sono profonda-
mente legate a Casteggio. Il mio bisnonno vi ha
fondato la Distilleria Bellomi, attività che esiste
tutt’oggi sotto la guida dei miei zii. Mio padre vi
ha aperto uno studio legale nel 1990, servendo
la comunità anche attraverso l’impegno nel-
l’Amministrazione Comunale ed in iniziative per
lo sviluppo del territorio.
Accolgo con entusiasmo l'opportunità di candi-
darmi garantendo il mio impegno e le mie com-
petenze per un futuro in grado di permettere ai
giovani e alle prossime generazioni di non do-
ver lasciare le proprie origini, condizione che
sento ancor più mia essendo diventato padre
da pochi mesi. La mia visione per Casteggio si
basa sui principi di trasparenza, rispetto, con-
fronto e condivisione.

Ho conseguito la laurea in Giurisprudenza pres-
so l'Università di Pavia e l'abilitazione forense
presso la Corte d'Appello di Milano. Da 14 anni
esercito la professione di Avvocato in Casteggio.
Durante e dopo l'università ho svolto l'attività di
giornalista, iscritto per anni all'Ordine dei Gior-
nalisti della Lombardia come Pubblicista, occu-
pandomi di cronaca ed effettuando anche cor-
rispondenze dall'Italia e dall'estero. Sono un
grande appassionato di sport e da 10 anni rico-
pro il ruolo di dirigente della Pallavolo Casteg-
gio, sia nel settore giovanile che per le squadre
maggiori. Ho avuto incarichi in squadre di pal-
lacanestro femminile di livello nazionale nei
campionati di Serie A1 e A2. Faccio parte di al-
cune associazioni culturali e di volontariato oltre
ad essere stato, per molto tempo, vicepresiden-
te dell'oratorio della mia parrocchia. Ho accet-
tato la candidatura perché vorrei mettere le mie
conoscenze e le mie esperienze a disposizione
della comunità, con un'attenzione particolare
alla promozione dello sport e alle politiche so-
ciali e giovanili.  

RICCARDO ALLEGRINI
34 anni 

FEDERICO CAVALLINI
43 anni 



2 · AMBIENTE E AGRICOLTURA

PROGETTI REALIZZATI
• Nuovo servizio raccolta differenziata porta a porta
• Nuova tombinatura Torrente Riazzolo
• Protocollo ERSAF per pulizia dei torrenti
• Manutenzione straordinaria isole ecologiche interrate
• Rifacimento acquedotto in Frazione Crotesi, Via Vigorelli, Via Circonvallazione Cantù, 

Via San Maiolo, Via Ponte Romano
• Estensione perimetro della rete fognaria in Via Caretta, Via Verdi e Via Emilia
• Nuovo piano pulizia caditoie (da 150 a 750/anno)
• Interventi di manutenzione spondale straordinaria su torrenti Coppa, Rile e Riazzolo
• Rimozione dell’amianto su tutti gli edifici comunali
• Studi energetici in tutte le scuole della città
• Nuovo piano di emergenza comunale
• Protocollo di collaborazione con Croce Rossa e Protezione Civile per gestione 

emergenze

IN PROGRAMMA
• Recupero aree dismesse (ex Ovest Ticino e Consorzio Agrario)
• Creazione di una CER - Comunità Energetica Rinnovabile 
• Rifinanziamento convenzione ERSAF per manutenzione torrenti cittadini
• Riqualificazione energetica edifici comunali
• Programmazione di giornate ecologiche con scuole e cittadinanza
• Nuove isole ecologiche interrate per potenziamento raccolta porta a porta

STATO DI FATTO PROGETTO

Impianto fotovoltaico SU Area dismessa ex Consorzio Agrario



Marco Cavallini, il “MARCO”
diplomato in ragioneria, assunto nel 1994 dalla
Banca Popolare di Milano dove tuttora svolgo
la mia attività presso la filiale di Voghera. Sposa-
to, padre di due splendidi figli Riccardo e Fran-
cesca, cattolico, membro del Consiglio direttivo
Provinciale del Sindacato Autonomo dei Bancari
F.A.B.I. Dedico il mio tempo libero  ad una pic-
cola azienda vitivinicola a suo tempo di proprie-
tà di  mio papà Renzo a lui lasciata da mio non-
no Carlo dal 1919. Nonostante la burocrazia e
le vessanti e talvolta incomprensibili disposizioni
europee porto avanti con orgoglio e passione
la tradizione agricola di famiglia.
Nella lista VIGO SINDACO condividiamo l’ope-
rato degli ultimi 5 anni ed oggi offro la mia
esperienza per poter migliorare e portare avanti
soluzioni e risposte concrete per la Città.
Sono uomo di campagna che ascolta, osserva
e concretizza la voce dei concittadini e delle
concittadine, dando il mio piccolo e umile con-
tributo per la nostra amata Casteggio.

Ho conseguito la laurea in Giurisprudenza pres-
so l’Università di Pavia nel 2004 e l’abilitazione
alla professione di avvocato presso la Corte di
Appello di Milano nel 2007, ad oggi avvocato
del Foro di Pavia con mio studio in Casteggio.
Iscritta all’elenco nazionale difensori d’ufficio e
nominata dal Tribunale quale amministratore di
sostegno e tutore. Socio fondatore dell’Associa-
zione Giovani Avvocati sezione Voghera di cui
oggi sono consigliere e dal novembre 2017
membro di giunta nazionale con ruolo di Coor-
dinatore area nord,  Tesoriere Nazionale e Pre-
sidente. Conosco la realtà della piccola impresa
locale in quanto la mia famiglia è titolare di
un’azienda di autotrasporti, con sede in Casteg-
gio, dal 1963. Durante la scorsa legislatura so-
no stata consigliere comunale e capogruppo di
maggioranza, fino a ricoprire l'incarico di asses-
sore al bilancio.
Ho accettato la proposta di candidatura perchè
quella di consigliere comunale è stata un'espe-
rienza appagante che mi ha permesso di cono-
scere meglio il mio paese e mi piacerebbe con-
tinuare a mettere a disposizione l'esperienza ac-
quisita attraverso la mia professione.

MARCO CAVALLINI
50 anni 

VALERIA CHIODA
46 anni 



3 · SICUREZZA E DECORO URBANO

PROGETTI REALIZZATI
• Nuovo regolamento decoro urbano
• Potenziamento del servizio di vigilanza privata notturna nelle periferie
• Potenziamento videosorveglianza con 52 telecamere sul territorio
• Attivazione del controllo del territorio con fototrappole
• Nuova area 30 km/h con dossi rallentatori
• Sistema di riconoscimento targhe e veicoli non assicurati
• Attivazione progetto di Controllo Attivo di Vicinato con Prefettura di Pavia

IN PROGRAMMA
• Realizzazione della nuova Caserma dei Carabinieri
• Revisione, ammodernamento e potenziamento del sistema di videosorveglianza
• Mantenimento di servizio di vigilanza privata per le vie cittadine
• Lotta all’abusivismo in ogni sua forma
• Estensione del progetto Zona 30 km/h
• Continuo confronto con le forze dell’ordine

STATO DI FATTO PROGETTO

Nuova Caserma dei Carabinieri (Via del Rile)

STATO DI FATTO PROGETTO

Riqualificazione parchetti di Via Coralli



Casteggiana dalla nascita, due figli, contitolare
di impresa agricola. Ho sempre vissuto il territo-
rio ed il mondo del vino. Ho fatto parte del CDA
del Consorzio Vini  e del Distretto del vino di
qualità. In ambito Coldiretti sono stata consiglie-
re provinciale per parecchi anni. Dal 2004 ho
abbandonato le cariche sopramenzionate per
dedicarmi interamente alla nostra Casteggio.
Sono entrata in amministrazione per 10 anni co-
me consigliere dove ho imparato il movimento
degli ingranaggi della Pubblica Amministrazio-
ne, e per i successivi 10 anni ho ricoperto l’in-
carico di Assessore con deleghe molto diverse
fra di loro, che mi hanno aiutato a capire le pro-
blematiche di vari settori: igiene urbana, agri-
coltura, organizzazione di eventi e protezione
civile. Ritengo di aver sempre adempiuto ai miei
doveri e di aver ascoltato accuratamente i con-
cittadini nei loro bisogni e nelle loro segnalazio-
ni, utilissime per correggere errori e/o guasti.
Seppur “diversamente giovane” mi considero
ancora utile per seguire i giovani ed aiutarli ad
imparare quanto sono riuscita ad apprendere.

Sono un enologo, sono orgogliosamente ca-
steggiano da generazioni. Dopo essermi laurea-
to in enologia presso la facoltà di Agraria del-
l'Università di Milano, sono stato responsabile
marketing in un'azienda che si occupa di distri-
buzione all'ingrosso sul territorio nazionale per
circa dieci anni. La mia vera passione però è
sempre stata il mio territorio: sono stato nel con-
siglio di amministrazione del Consorzio Tutela
Vini e per diversi anni consigliere in una grossa
realtà del settore vinicolo dell'Oltrepò.
Attualmente mi occupo dell’azienda di famiglia,
dove assieme a mio padre, mio zio e mio cugi-
no produco vino e soprattutto coltivo quella
passione per la nostra terra che fu già di mio bi-
snonno Angelo Musselli, che fondò l’azienda
nel 1922.
Casteggio è il paese che amo e dove ho scelto
di vivere con mia moglie e mio figlio, qui ho le
mie radici e qui voglio invecchiare. Mi candido
per dare il mio contributo affinchè questo paese
sia amministrato come merita, abbracciando un
progetto politico valido in cui mi riconosco.

MILENA GUERCI
64 anni 

DAVIDE MUSSELLI
44 anni 



4 · URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI

PROGETTI REALIZZATI
• Riqualificazione Viale Giulietti
• Nuova tombinatura torrente Riazzolo
• Manutenzione straordinaria monumenti e lapidi
• Acquisizione del complesso di Viale Montebello
• PROGETTO PISTORNILE

- Riqualificazione e restauro Palazzo Battanoli
- Messa in sicurezza vialetti e Largo Alpini
- Manutenzione Parco Certosa e nuovo Anfiteatro
- Riqualificazione parco della Vittoria Alata

• Realizzazione nuove rotonde cittadine 
• Messa in sicurezza del ponte sul Coppa
• Progetti esecutivi per riqualificazione scuole
• Ampliamento spazi dell’Asilo Nido 
• Nuovi asfalti e marciapiedi per 450.000 euro
• Nuovo PGT e nuovo Regolamento Edilizio
• Interventi di manutenzione sui cimiteri e cantiere nuovi loculi e cappelle

IN PROGRAMMA
• Riqualificazione energetica degli edifici scolastici
• Incentivazione al recupero e alla rivalutazione degli edifici abitativi
• Nuovi interventi di riqualificazione urbana cittadina
• PROGETTO MAIRANO di valorizzazione turistica e paesaggistica
• Studio per la destinazione d’uso di Palazzo Battanoli
• Riqualificazione cimiteri comunali e individuazione eventuale area per inumazione

animali domestici
• PROGETTO PISTORNILE 2 con valorizzazione degli immobili

STATO DI FATTO PROGETTO

Riqualificazione parchetto di Via Matteotti



Vivo a Casteggio con la mia compagna, abbia-
mo una figlia di 10 anni.
Sono imprenditore agricolo, dal 1997 ho creato
e sviluppato con la mia famiglia l’azienda che
tutt’ora gestisco con dedizione.
Mi appassionano le attività all’aria aperta che mi
permettono di vivere e apprezzare la bellezza
del nostro territorio.
Ho fatto parte in passato dei direttivi di Terre
d’Oltrepo nella quale sono socio, della fonda-
zione GAL e tutt’ora della Strada dei Vini come
rappresentante del comune di Casteggio.
Questi 5 anni da presidente del consiglio e con-
sigliere mi hanno permesso di conoscere me-
glio le dinamiche amministrative; con questo
bagaglio di esperienza la volontà è di continua-
re il percorso.
Mi candido per dare il mio contributo per i 5 an-
ni successivi al fine di sviluppare al meglio i pro-
getti futuri.

Attuale Vicesindaco e assessore ai servizi sociali,
polizia locale e istruzione.
Mi sono sempre occupata con totale impegno
e dedizione del mio incarico comunale per so-
stenere e aiutare i miei concittadini che ne ave-
vano bisogno.
Con grande soddisfazione ho affrontato questo
impegno e voglio portarlo a termine: per que-
sta ragione mi ricandido per essere al servizio di
tutti voi cittadini, all'insegna della trasparenza,
solidarietà, benessere e miglioramento della no-
stra comunità.

PAOLO PICCININI
46 anni 

ANNA RAFFINETTI
66 anni 



5 · SPORT, CULTURA E POLITICHE GIOVANILI

PROGETTI REALIZZATI
• 1 MILIONE DI EURO PER LO SPORT

- Nuova illuminazione Campo Comunale
- Nuova tribuna Campo Comunale
- Nuova palestra Viale Montebello
- Nuovi impianti piscina coperta e centro sportivo
- Nuova tensostruttura
- Nuovo campo da padel

• Nuovo allestimento MAC - Museo Archeologico di Casteggio
• Consiglio Comunale dei ragazzi
• Nuovo Parco Giochi inclusivo
• 1° Rally Città di Casteggio
• Attivazione progetto VISIT OLTREPÒ
• Nuove sale museali G.M. Giulietti e Prof. G. Civardi

IN PROGRAMMA
• Nuovo parco urbano cittadino
• Nuova area allenamento calcio
• Creazione della Consulta Giovani
• Creazione della Casa delle Associazioni
• Creazione nuovo percorso turistico cittadino
• Proseguimento nell’offerta culturale di eventi e manifestazioni dedicati a tutte le

fasce di età
• Progetto famiglie: eventi dedicati a famiglie e giovani per abituarli a visitare e fruire

dei luoghi della cultura locali
• Riqualificazione Centro Sportivo Comunale

STATO DI FATTO PROGETTO

NuovI campi per allenamento FBC (Via Milano/Area Fiera)



Sono nata e cresciuta a Casteggio. Io e la mia
famiglia gestiamo un esercizio commerciale che
è diventato un punto di riferimento per la co-
munità locale. Questa esperienza mi ha permes-
so di conoscere da vicino le esigenze e le aspet-
tative dei cittadini di Casteggio. Lavorando nel
nostro negozio di famiglia, ho imparato a valo-
rizzare l'importanza della qualità del servizio,
della relazione con i clienti e della gestione effi-
cace delle risorse. Questi valori fondamentali
guidano il mio impegno quotidiano e mi spin-
gono a volere il meglio per la nostra comunità.
Sono convinta che Casteggio abbia un poten-
ziale straordinario e che, con le giuste iniziative,
possiamo migliorare ulteriormente la qualità del-
la vita per tutti i cittadini. La mia passione per
Casteggio, unita alla mia esperienza lavorativa
e alla mia conoscenza delle esigenze locali, mi
rendono una candidata capace e determinata.
Sono pronta a lavorare con dedizione e traspa-
renza per il bene della nostra città.

Papà di Filippo e Lorenzo di 6 e 2 anni e com-
pagno di Roberta, una donna e mamma spe-
ciale a cui devo molto nel cammino della mia
crescita personale e per la pazienza con cui sup-
porta le mie passioni.
Geometra diplomato presso l’Istituto Tecnico
Commerciale “Mario Baratta” di Voghera.
Ho indossato per tutta l'infanzia la maglia del
FBC Casteggio, colori che ho sempre difeso e
sostenuto anche da capitano della prima squa-
dra e come allenatore del settore giovanile.
Appassionato di politica di territorio e spinto da
uno spiccato senso di partecipazione civica e so-
ciale, ho alle spalle tre mandati da Consigliere
Comunale a Casteggio. 
Ritengo di essere una persona seria che ha sa-
puto dimostrare continuità d'impegno con re-
sponsabilità nell'interesse della collettività.
Metto a disposizione le mie competenze e lavo-
rerò con determinazione alle prossime sfide che
ci attenderanno.
Rinnovo la mia disponibilità a confronti, dialoghi
e analisi e mi ripropongo con lo stesso entusia-
smo e la stessa correttezza di sempre.

GLORIA SANTINI
33 anni 

SALVATORE SEGGIO
39 anni 



6 · SOCIALE E ISTRUZIONE

PROGETTI REALIZZATI
• Casteggio Presidente del Piano di Zona Broni-Casteggio (49 comuni)
• Accordo per la Casa di Comunità di Casteggio
• Gestione sportelli: immigrati, spese bilanci famigliare, assistenza amministratore di

sostegno, assistente famigliare, formazione lavoro
• Creazione spazio neutro e adesione alla rete antiviolenza
• Voucher e integrazione rette per ricovero e trasporto anziani e disabili
• Contributi per morosità incolpevole, famiglie bisognose, sostegno affitti, affido

minorile
• Rinnovo progetto S.A.I./S.P.R.A.R. per immigrazione integrata e STOP a Centri di

Accoglienza incontrollati
• Accoglienza profughi ucraini in fuga dalla guerra
• Abbattimento rette mensa scolastica, trasporto scolastico e centri estivi

IN PROGRAMMA
• Attivazione della Casa di Comunità di Casteggio
• Revisione case popolari ERP e valutazione nuovi alloggi
• Mantenimento e potenziamento dei servizi pre-scuola e dopo-scuola
• Attenzione allo sviluppo e alla funzionalità di scuole, asili, mensa e strutture 

per minori
• Favorire l’integrazione degli immigrati regolari proseguendo i corsi di lingua italiana,

cultura locale e i servizi di mediazione linguistica tramite lo S.P.R.A.R./S.A.I.
• Ottimizzazione dei servizi alla persona tramite i Piani di Zona
• Potenziamento “sportello lavoro” e collaborazione con società pubbliche e private per

agevolare la ricerca, l’inserimento e il reinserimento lavorativo tramite borse lavoro
• Continuo reperimento fondi per potenziamento delle attività 
• Attivazione di accordi per la realizzazione di corsi di formazione professionali e 

di riqualificazione

STATO DI FATTO PROGETTO

Nuova area polifunzionale su Campo Venco: aree ludiche attrezzate




